

# 駐日中国大使館からの「健康包」 千駄ヶ谷の在校生に配付



千駄ヶ谷の学校職員は、4月27日(月)から「健康包」の配付を開始し、6月12日(金)までに672名の学生への配付を終えました。

「健康包」を受け取った学生たちは、「ありがとうございます、頑張ります」と元気で明るい声で言ってくれました。

きっと母国と千駄ヶ谷日本語学校からの温かい応援の気持ちを感じたでしょう。

国際社会は同舟相救い、互いに見守り助け合ってこそ、新型コロナウイルス感染症の困難を乗り越え、さらに素晴らしい未来を迎えるだろうと信じています。

千駄ヶ谷教職員一同は、一番に皆さんの健康を守り、皆さんが日本での進学や就職の夢を叶えられるよう、全力でサポートしていきます。



・千駄ヶ谷の職員は、駐日中国大使館教育処にて千駄ヶ谷中国留学生への支援物資「健康包」を受け取りました。

・4月22日(水) → 564人分 5月27日(水) → 108人分



・千駄ヶ谷の職員は、迅速に「健康包」の仕分け、袋詰め作業を行いました。(合計: 672袋)

・6月12日(金)までに「健康包」672袋を全員への配付を終えました。

